



*English follows*

## **PROGRAMME DE PARTICIPATION AUX EXERCICES DE COMPARAISON INTERLABORATOIRES**

### **1. Objectif**

- Encourager les plateformes analytiques inscrites à EcotoQ à réaliser des exercices de comparaison interlaboratoire pour des analyses spécifiques;
- Renforcer la qualité des plateformes inscrites à la base de données;
- Contribuer à la pérennité des infrastructures (analytiques, expérimentales ou de terrain) utilisées pour la recherche dans les axes de recherche d'EcotoQ afin qu'elles restent fonctionnelles et performantes pour l'ensemble des membres;
- Encourager les collaborations entre les membres d'EcotoQ.

### **2. Montant**

Le montant maximum alloué est **5 000 \$**. Les montants alloués doivent être utilisés pour les démarches d'exercice de comparaison (par exemple, envoi et réception de colis, inscription à l'exercice), pour du matériel (bouteilles, boîtes, étiquettes, etc.) et des frais d'utilisation des appareils permettre à la participation à l'exercice de comparaison interlaboratoire. Les salaires pour les étudiant.e.s et les frais de déplacement ne sont pas des dépenses admissibles. Pour la préparation et envoi des échantillons, la contribution au salaire de techniciens ou professionnels de recherche sont admissibles à condition de faire partie de l'équipe d'un.e membre régulier EcotoQ et d'être membre professionnel EcotoQ.

Pour les demandes financées, le cochercheur ou la cochercheuse responsable de l'infrastructure recevra le montant accordé à la suite de la confirmation d'acceptation.

### **3. Date limite de soumission des demandes**

Concours ouvert en tout temps jusqu'à épuisement des fonds

### **4. Critères d'admissibilité**

- La demande doit être soumise par un membre régulier d'EcotoQ;
- La plateforme participante doit être inscrite à la base de données des infrastructures de recherche d'EcotoQ;
- Les membres d'EcotoQ peuvent participer **à une seule demande par année financière**. Les demandes doivent être envoyées en remplissant le formulaire de demande ci-dessous;
- Fournir un rapport final d'environ une page incluant les résultats obtenus, et les commentaires et suggestions du chercheur ou de la chercheuse. Notez bien qu'une nouvelle demande ne pourrait pas être acceptée dans le présent concours sans la soumission au préalable des formulaires d'évaluation des demandes précédentes;



- Si la demande est pour payer une partie du salaire d'un.e professionnel.le de recherche, seulement les professionnel.les de recherche membres d'EcotoQ sont admissibles pour recevoir le montant demandé.

## **5. Critères d'évaluation**

Les demandes seront évaluées sur la base des critères suivants :

- Stimuler des collaborations et du partage des infrastructures entre les membres d'EcotoQ;
- Pertinence de l'analyse impliquée dans l'exercice de comparaison interlaboratoire;
- Qualité du milieu d'accueil et de l'infrastructure ou laboratoire visé;
- Description claire de l'utilisation des fonds (exemple, démarche effectuée, matériel acheté, etc.);
- Pérennité de l'analyse à évaluer au sein d'EcotoQ

## **6. Procédure d'application**

Vous devez remplir le formulaire suivant : [lien vers le formulaire](#)

### **Pour plus d'information :**

Veillez contacter la coordination d'EcotoQ : [ecotoq@inrs.ca](mailto:ecotoq@inrs.ca) ou la présidence du Comité des infrastructures : [rosabal.maikel@uqam.ca](mailto:rosabal.maikel@uqam.ca)



## PROGRAM FOR PARTICIPATION IN INTER-LABORATORY COMPARISON EXERCISES

### 1. Objective

- Encourage analytical platforms registered with EcotoQ to carry out inter-laboratory comparison exercises for specific analyses;
- Reinforce the quality of the platforms registered in the database;
- Contribute to the sustainability of infrastructure (analytical, experimental or field) used for research in EcotoQ's research areas, so that they remain functional and efficient for all members;
- Encourage collaboration between EcotoQ members.

### 2. Amount

The maximum amount allocated is **\$5,000**. The amounts allocated must be used for comparison exercise procedures (e.g., sending and receiving packages, registering for the exercise), materials (bottles, boxes, labels, etc.) and infrastructure usage fees that allow participation in the interlaboratory comparison exercise. Student wages and travel costs are not eligible expenses. For the preparation and expedition of samples, wages for a technician or research associate are permitted given that the technician or associate is part of an EcotoQ regular member's team and is a professional member of EcotoQ.

For funded applications, the co-investigator responsible for the infrastructure will receive the amount awarded upon confirmation of acceptance.

### 3. Application deadline

Open until funds run out.

### 4. Eligibility Criteria

- The application must be submitted by a regular member of EcotoQ;
- The participating platform must be registered in EcotoQ's research infrastructure database;
- EcotoQ members may participate in only one application per fiscal year. Applications must be submitted using the application form below;
- Provide a final report of approximately one page, including the results obtained, and the researcher's comments and suggestions. Please note that a new application cannot be accepted in this competition without prior submission of the evaluation forms for previous applications;



Centre de recherche  
en écotoxicologie  
du Québec

- If the request is to pay part of the salary of a research professional, only research professionals who are members of EcotoQ are eligible to receive the amount requested.

## **5. Evaluation Criteria**

Applications will be evaluated on the basis of the following criteria:

- Stimulation of collaboration and infrastructure sharing between EcotoQ members;
- Relevance of the analysis involved in the interlaboratory comparison exercise;
- Quality of the host environment and the infrastructure or laboratory involved;
- Clear description of the use of funds (example, steps taken, equipment purchased, etc.);
- Sustainability of the analysis to be evaluated within EcotoQ.

## **6. To apply**

You must complete the following form: [link](#)

### **For more information:**

Please contact EcotoQ Coordination: [ecotoq@inrs.ca](mailto:ecotoq@inrs.ca) or the Infrastructure Committee Chair: [rosabal.maikel@uqam.ca](mailto:rosabal.maikel@uqam.ca)